



Pièces	2 Pièces
Superficie	37 m²
Référence	538V6929A
Prix	260 000 €

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

Appartement de type T2, situé dans une belle résidence à Juan-les-Pins. Ce bien dispose d'une magnifique vue sur le Square Pauline pour une totale sérénité. L'appartement se compose d'un séjour de 21m², d'une cuisine américaine entièrement équipée ainsi qu'une chambre et une salle de bain. La surface totale du bien est de 36m² avec 2 terrasses de 5m² chacune, parfaite pour passer des moments de détente. Il est situé en avant-dernier étage de l'immeuble, bénéficiant d'une orientation Nord-Est. Vous profiterez également d'un système de chauffage et d'eau chaude individuels. Pour votre confort, ...

T2 apartment located in a beautiful residence in Juan-les-Pins. This property offers a stunning view of Square Pauline, ensuring complete tranquility. The apartment features a 21m² living room, a fully equipped open kitchen, as well as a bedroom and a bathroom. The total area of the property is 36m², with two terraces of 5m² each, perfect for relaxing moments. It is situated on the second-to-last floor of the building, with a North-East facing orientation. You will also benefit from individual heating and hot water systems. For your comfort, the apartment is equipped with double glazing, air ...

CIEL AZUR IMMOBILIER

2 RUE PIERRE LOTI - 06160 JUAN-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

